

(Français ci-dessous)

INCLUSION

IN THE TIME OF COVID-19

 International Coalition
of Inclusive and
Sustainable Cities – ICCAR
United Nations
Educational, Scientific and
Cultural Organization



NEW THEMATIC EDITIONS

“Inclusion in the time of COVID-19”

This UNESCO webinar series aims to exchange experiences and expertise on the measures to address the COVID-19 crisis at the global and local levels. The focus is on the social dimensions of “leaving no one behind” and on actions taken to fight against the growing incidents of racism and discrimination.

These webinars target national/local policymakers and stakeholders, international and regional organizations, academics, students and NGOs. Speakers will include global experts and city authorities from UNESCO’s [International Coalition of Inclusive and Sustainable Cities – ICCAR](#). The presentations consist of actions of solidarity and assistance to vulnerable populations conducted by the cities, and items for discussion on how ICCAR and other city networks and actors could act as a crucial platform during this difficult time.

In May 2020, the webinars will focus on thematic areas that shed light on the visceral forms of discrimination that exist in our societies. This new series seeks to unlock a deeper understanding of a number of critical issues underlying the pandemic in order to act in the present and anticipate the future.

18 May: 6th edition (English, 4.00 pm CEST)

Thematic focus: **Why Ethical Considerations Matter in Responding to COVID-19 Pandemic?**

[Join the webinar](#). Password: 219218

- **Mr Peter-Paul Verbeek** (Chair of UNESCO’s World Commission on the Ethics of Scientific Knowledge and Technology)
- **Ms Ames Dhai** (Chair of the South Africa National Bioethics Committee)
- **Mr Joseph Beng Mfutso** (Chair of the Malawi National Bioethics Committee)
- **Mr Gyonggu Shin** (Human Rights and International Advisor, Gwangju City, South Korea)
- Discussant: **Ms Dafna Feinholz** (UNESCO)

19 May: 7th edition (English, 4.00 pm CEST)

Thematic focus: **Taking Action to End Domestic Violence During Pandemics**

[Join the webinar.](#) Password: 683218

- **Ms Saniye Gülser Corat** (Director, Division for Gender Equality, UNESCO)
- **H.E. Ms Elena Bonetti** (Minister for Equal Opportunities and Family of the Republic of Italy)
- **Ms Snežana Samardžić-Marković** (Director General of Democracy, Council of Europe)
- **Mr Humberto Carolo** (Executive Director, White Ribbon, Canada)
- **Ms Ângela Melo** (Director, Programmes and Policies, Sector for Social and Human Sciences, UNESCO)

22 May: 8th edition (English, 4.00 pm CEST)

Thematic focus: **Art Lab for Human Rights and Dialogue**

[Join the webinar.](#) Password: 668978

- **Ms Hannah Rose Thomas** (Fine Artist and Activist, United Kingdom)
- **Mr Taigue Ahmad** (Choreographer, Ndam Se Na & AAD | live from N'Djamena, Chad)
- **Ms Lia Rodriguez** (Dancer and Activist, Rio de Janeiro, Brazil)
- **Mr Jean-Pierre Chrétien-Goni** (Artistic Director of "Le vent se lève" Theatre, Paris, France)
- **Mr Mortaza Behboudi** (Photojournalist, Afghanistan | live from Moria, Greece)

25 May: 9th edition (English, 4.00 pm CEST)

Thematic focus: **The Rights of Indigenous Peoples**

[Join the webinar.](#) Password: 510029

- **Mr Mayor Pierre Corbeil** (Mayor of Val d'Or, Canada)
- **Ms Yalitzá Aparicio** (UNESCO Goodwill Ambassador)
- **Ms Irma Pineda** (Representative of Mexico to the UN Permanent Forum on Indigenous Peoples)

28 May: 10th edition (English, 4.00 pm CEST)

Co-organized with the United Nations Department of Global Communication

Thematic focus: **Confronting Slavery's Legacy of Racism Together**

[Join the webinar.](#) Password: 191875

- **Ms Lisa Coleman** (Senior Vice President for Global Inclusion, Diversity and Strategic Innovation, New York University)
- **Mr Yoann Lopez** (Project Manager for Memory issues, Racism and Antisemitism, City of Bordeaux, France)
- **Ms María Elisa Velázquez Gutiérrez** (Former President of the International Scientific Committee of the UNESCO Slave Route Project)
- **Webster** (Hip-Hop Artist)
- **Ms Ângela Melo** (Director, Programmes and Policies, Sector for Social and Human Sciences, UNESCO)

L'INCLUSION

AUX TEMPS DU COVID-19

Coalition internationale
des villes inclusives et
durables – ICCAR
Organisation
des Nations Unies
pour l'éducation,
la science et la culture



NOUVELLES EDITIONS THEMATIQUES

« L'inclusion aux temps du COVID-19 »

Cette série de webinaires vise à échanger des expériences et compétences sur les mesures à prendre face à la crise du COVID-19 aux niveaux mondial et local. L'accent est mis sur la dimension sociale de « **ne laisser personne pour compte** » et sur les mesures qui ont été prises pour lutter contre les incidents croissants de racisme et de discrimination.

Ces webinaires s'adressent aux responsables politiques et parties prenantes aux niveaux national et local, aux organisations internationales et régionales, aux universitaires, aux étudiant.e.s et aux ONG. Parmi les intervenant.e.s figurent des expert.e.s mondiaux et des autorités municipales de la [Coalition internationale des villes inclusives et durables – ICCAR](#) de l'UNESCO. Les présentations portent sur les actions de solidarité et d'assistance aux populations vulnérables menées par les villes et discutent de la manière dont l'ICCAR et d'autres réseaux et acteurs des villes pourraient agir en tant que plateforme cruciale pendant cette période difficile.

En mai 2020, les webinaires porteront sur des domaines thématiques qui mettent en lumière les formes viscérales de discrimination qui existent dans nos sociétés. Cette nouvelle série vise à mieux comprendre un certain nombre de questions cruciales qui sous-tendent la pandémie afin d'agir dans le présent et d'anticiper l'avenir.

18 mai : 6^{ème} édition (anglais, 16h UTC+2)

Focus thématique : **Pourquoi les considérations éthiques importent-elles dans les ripostes à la pandémie de COVID-19 ?**

[Rejoindre le webinaire.](#) Mot de passe: 219218

- **M. Peter-Paul Verbeek** (Président de la Commission mondiale d'éthique des connaissances scientifiques et des technologies de l'UNESCO)
- **Mme Ames Dhai** (Présidente du Comité national de bioéthique d'Afrique du Sud)
- **M. Joseph Beng Mfutso** (Président du Comité national de bioéthique du Malawi)
- **M. Gyonggu Shin** (Conseiller aux Droits humains et aux Affaires internationales, Ville de Gwangju, Corée du Sud)
- Discutant : **Mme Dafna Feinholz** (UNESCO)

19 mai : 7^{ème} édition (anglais, 16h UTC+2)

Focus thématique : **Agir pour mettre fin aux violences domestiques pendant les pandémies**

[Rejoindre le webinaire](#). Mot de passe: 683218

- **Mme Saniye Gülser Corat** (Directrice, Division pour l'Égalité des genres, UNESCO)
- **Son Excellence Mme Elena Bonetti** (Ministre pour l'Égalité des chances et la Famille de la République d'Italie)
- **Mme Snežana Samardžić-Marković** (Directrice Générale pour la Démocratie, Conseil de l'Europe)
- **M. Humberto Carolo** (Directeur exécutif, White Ribbon, Canada)
- **Mme Ângela Melo** (Directrice, Programmes et politiques, Secteur Sciences sociales et humaines, UNESCO)

22 mai : 8^{ème} édition (anglais, 16h UTC+2)

Focus thématique : **Art Lab pour les droits humains et le dialogue**

[Rejoindre le webinaire](#). Mot de passe: 668978

- **Mme Hannah Rose Thomas** (Artiste visuelle, Royaume Uni)
- **M. Taigue Ahmad** (Danseur et chorégraphe, Ndam Se Na & AAD | en direct de N'Djamena, Chad)
- **Mme Lia Rodriguez** (Danseuse et chorégraphe | Rio de Janeiro, Brésil)
- **M. Jean-Pierre Chrétien-Goni** (Directeur artistique du théâtre « Le vent se lève » | Paris, France)
- **M. Mortaza Behboudi** (Photojournaliste, Afghanistan | en direct de l'île de Moria, Grèce)

25 mai : 9^{ème} édition (anglais, 16h UTC+2)

Focus thématique : **Les droits des peuples autochtones**

[Rejoindre le webinaire](#). Mot de passe: 510029

- **M. le Maire Pierre Corbeil** (Maire Val d'Or, Canada)
- **Mme Yalitzá Aparicio** (Ambassadrice de bonne volonté de l'UNESCO)
- **Mme Irma Pineda** (Représentante du Mexique à l'Instance permanente des Nations Unies sur les Questions autochtones)

28 mai : 10^{ème} édition (anglais, 16h UTC+2)

Co-organisé avec le Département de la communication globale des Nations Unies

Focus thématique : **Confronter ensemble l'héritage de l'esclavage : le racisme**

[Rejoindre le webinaire](#). Mot de passe: 191875

- **Mme Lisa Coleman** (Vice-présidente principale pour l'Inclusion mondiale, la diversité et l'innovation stratégique, Université de New York)
- **M. Yoann Lopez** (Chargé de mission mémoire, lutte contre le racisme et l'antisémitisme, citoyenneté, Bordeaux, France)
- **Mme María Elisa Velázquez Gutiérrez** (Ancienne Présidente du Comité scientifique international du projet Route de l'esclave de l'UNESCO)
- **Webster** (Artiste Hip-hop)
- **Mme Ângela Melo** (Directrice, Programmes et politiques, Secteur Sciences sociales et humaines, UNESCO)